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Zitat von Zaphod 

Ich vesrteh das aber auch aus Leverkusener Sicht nicht. Was haben die davon ihn nach
nur einem halben Jahr wieder abzugeben.
Kiessling wird auch nicht juenger, da muss sich Herr Drmic halt ein wenig gedulden.
Wenn ihm nicht klar war, dass er bei Leverkusen keine Stammplatzgarantie bekommt,
ist ihm eh nicht zu helfen
... oder haben die doch viel weniger als die gemeldeten 6Mio an uns ueberwiesen ... ?

denke der hatte sich schon nen Stammplatz ausgerechnet, nur hat er eben die Rechnung ohne
Bellarabi gemacht, der vollkommen Zurecht in der Stammelf steht.
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